

Nein stimmen für eine neue Vorlage!

Die FDP Parteiversammlung ist der Empfehlung der Einwohnerratsfraktion gefolgt und hat die Nein-Parole zum «Gemeindezentrum mit Bibliothek» gefasst. Nach einem Nein an der Urne, möchten wir dem Volk die günstigere Variante ohne Bibliotheksgebäude vorlegen.

Wir sehen auch die Dringlichkeit für ein neues Verwaltungsgebäude. Eine Bibliothek haben wir bereits, ebenso Räume für Kulturveranstaltungen. Mit den Steuergeldern soll sorgsam umgegangen werden. Daher möchten wir nicht 2.5 Mio. Franken für ein neues Bibliotheksgebäude ausgeben.

Der Gemeinderat hat dem Einwohnerrat auch eine Variante ohne Bibliotheksgebäude vorgelegt. Die Variante existiert also. Sie könnte nach einem Nein zur jetzigen Vorlage relativ schnell zur Abstimmung gebracht werden. Wir würden nicht viel Zeit für den Bau der neuen Gemeindeverwaltung verlieren.

Stimmen sie daher Nein zur «Gemeindeverwaltung mit Bibliothek»!

Andreas Seiler, Präsident FDP Pratteln, Einwohnerrat

Publiziert im Prattler Anzeiger vom 26.08.2022